
Bericht 

zur Fachratssitzung am 7. Dezember 2016 

 

anwesend: Gassner, Heim – Lieb, Felder – Walcher, Theobald, Wagner – Mannschott, Troch – Krings, Reents, 

Werle, Tebben (Gäste) 

entschuldigt: Beßlich, Jacob, Dwortzak 

 

QuaSi-Mittel der Fachschaft 

Frau Gassner und Frau Heim informieren über die Planung der Fachschaft über die QuaSi-Mittel fürs 

Haushaltsjahr 2017. Kostenpunkte sind die Tutorien/Hiwis für die Einführungen, die erweiterten 

Öffnungszeiten der Bibliothek, Lehrbuchanschaffungen und die Mitfinanzierung der Poetikdozentur. 

Gegenüber dem Vorjahr stehen nächstes Jahr weniger Gelder zur Verfügung. Nach einigen Kürzungen ist es 

gelungen, einen Etat für Exkursionen zur Verfügung zu stellen. Die Fachschaft wird demnächst in einer 

Rundmail Details zum Antragsverfahren für die Exkursionen bekannt geben (Stichtag: 5. Januar).  

Der Fachrat dankt der Fachschaft sehr für die sorgfältige und transparente Planung. 

 

Master of Education 

Herr Krings stellt die ausgearbeitete Modularisierung des Master of Education vor. Diskutiert wurde besonders 

der Bereich der Fachdidaktik, für den möglichst aus Veranstaltungen aller drei Lehr- und Forschungsbereich 

gewählt werden können sollte. Die Planungen zum Drittfach werden im Auge behalten. 

 

Einschreibezahlen WS 16/17 

BA 50%: 153 Immatrikulation, BA 25%: 29 Immatrikulationen, insgesamt etwas weniger als vorhandene 

Studienplätze, aber mehr als im vorigen Semester. 

MA Germanistik: 11 Immatrikulationen, MA Editionswiss.: 4 Immatrikulationen. 

Diskutiert wird, wie der MA Germanistik attraktiver gemacht werden könnte. Dazu wird in der nächsten 

Sitzung weiter diskutiert.  

 

Evaluation SoSe 16 

Auf freiwilliger Basis wurden nur 14 Veranstaltungen evaluiert, die Evaluation ist also für dieses Semester 

nicht besonders aussagekräftig. Die Ergebnisse sind insgesamt erfreulich; auf das nicht besonders hohe 

Anfangsinteresse vor Besuch einer Veranstaltung (2,4) wird mit einer Einladung an die Studierenden reagiert, 

ihre Themenwünsche über den Briefkasten bzw. die E-Mail-Adresse der Fachschaft kundzutun.  

 

Verschiedenes 

Die Fachschaft verschickt demnächst das vom GD durchgesehene Protokoll zum Seminargespräch. 

Der Mittelbau regt eine Änderung der Regeln für die Deputatsverrechnung an, um Teamteaching leicher zu 

ermöglichen. 

 

gez. Ricarda Wagner, 7.12.2017 


